
 

 

Unterstützte Beschäftigung 

 
Die Unterstützte Beschäftigung ist ein Programm. 

Es hilft Menschen eine Arbeit zu finden.  

Weil es ihnen allein schwerfällt.  

 
Die Menschen bekommen Unterstützung,  

eine Arbeits-Stelle zu suchen.  

Und sie bekommen Unterstützung,  

damit sie alles Wichtige für die Arbeit lernen. 

 
Sie bekommen genau die Unterstützung,  

die sie brauchen.  

Dabei ist wichtig:  

Was wünschen sich die Menschen?  

Was können die Menschen? 

 
Als erstes kommt die Einstiegs-Phase.  

Wir suchen eine Arbeits-stelle. 

Gemeinsam finden wir heraus:  

Was kann der Mensch gut?  

In welchem Bereich möchte er arbeiten? 

 

Dann kommt die Qualifizierungs-Phase.  

Der Mensch lernt die Arbeit kennen. 

Er bekommt Unterstützung bei der Arbeit.  

Wir schauen ganz genau:  

Bei was braucht er Unterstützung?  

Wie soll die Unterstützung sein? 

 
Dann kommt die Stabilisierungs-Phase. 

Wir unterstützen dabei, 

einen Arbeits-vertrag zu bekommen. 



 

 
Sie möchten noch mehr wissen?  

Dann können Sie hier nachlesen: 

Unterstützte Beschäftigung 

Oder Sie rufen uns an. 

Oder Sie schreiben uns eine E-Mail. 
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